

LA COMMISSION D'EZECHIEL

Ezéchiel .1:1-28; 2:1-10; 3:1-27

LEÇON 407 Cours des Adultes

VERSET DE MEMOIRE: "Quand je dirai au méchant: Tu mourras! si tu ne l'avertis pas, si tu ne parles pas pour détourner le méchant de sa mauvaise voie et pour lui sauver la vie, ce méchant mourra dans son iniquité, et je te redemanderai son sang" (Ezéchiel 3:18).

I. La Commission d'Ezéchiel

- 1) Il nous est donné le temps et le lieu de la manifestation divine au prophète: Ezéchiel 1:1-3; Daniel 8:1, 2; Matthieu 3:16 Actes 7:56.
- 2) Une vision des quatre créatures vivantes et des roues est donnée à Ezéchiel: Ezéchiel 1:4-18; Apocalypse 4:6-8.
- 3) Les créatures vivantes étaient mues par l'Esprit qui était en elles et le bruit de leurs ailes était semblable au bruit du Tout-Puissant: Ezéchiel 1:19-25; 10:17.
- 4) Ezéchiel vit un trône et l'éclat de la gloire du Seigneur qui l'entourait: Ezéchiel 1:26-28; Esaïe 6:1; Daniel 7:9.

II. Envoyé Vers une Nation Rebelle

- 1) Ezéchiel fut envoyé vers les enfants de la captivité, pour voir s'ils écouterait: Ezéchiel 2:1-5; 1 Samuel 8:7; Esaïe 48:4; Jérémie 5:3; Actes 13:46
- 2) Il ne devait pas craindre leurs paroles ou leurs regards: Ezéchiel 2:6-8; Esaïe 41:10; 51:12; Jérémie 1:17
- 3) Un rouleau écrit en dedans et en dehors, contenant des lamentations et des malheurs, lui fut donné: Ezéchiel 2:9, 10.

III. Manger et Proclamer la Parole de Dieu

- 1) Ezéchiel mangea le rouleau et devint la sentinelle de la maison d'Israël: Ezéchiel 3:1-17; Psaume 119:103; Jérémie 15:16; Apocalypse 10:9
- 2) Il fut averti quant à l'importance d'être une fidèle sentinelle: Ezéchiel 3:18-21; 33:6; Jean 8:21, 24
- 3) Il lui fut donnée une autre vision de la gloire du Seigneur: Ezéchiel 3:22-27; 24:27; 33:22; Luc 1:20-22

COMMENTAIRE

Ezéchiel est Appelé le "Berger des Exilés"

Ezéchiel fut emmené à Babylone lors de la deuxième étape de la captivité par Nébucadnetsar. Daniel était parmi les premiers captifs emmenés à Babylone, huit ans avant la captivité d'Ezéchiel. Ezéchiel était de la même époque que Jérémie et Daniel. Jérémie avait prophétisé pendant trente quatre ans avant qu'Ezéchiel ne fût appelé au ministère prophétique. Ezéchiel était le fils d'un sacrificateur et aurait probablement exécuté certains services sacerdotaux avant d'être lui même emmené en captivité à Babylone.

Il avait passé cinq ans à Babylone avant que le Seigneur lui fût apparu un jour près du Fleuve Kébar et lui donnât une vision de la gloire divine du Seigneur. Il continua à prophétiser pour au moins vingt-deux ans. Bon nombre de ses prophéties étaient symboliques, mais son langage était très clair et simple.

Ayant été dans les environs du Temple de Jérusalem, il eut peut-être entendu beaucoup sur la prophétie de Jérémie. Cela aurait dû influencer sa jeunesse. Ezéchiel avait prophétisé six ans à Babylone avant la chute de Jérusalem.

Pendant ce temps Jérémie luttait contre son propre peuple à Jérusalem, essayant de les persuader à ne pas résister à l'armée des Chaldéens. Pour ses compatriotes, ceci ressembla à une trahison. Pour les impies, la voix du Seigneur parlant à travers Ses messagers, est désagréable et incite maintes fois à la rébellion.

La Commission D'Ezéchiel

Ezéchiel était favorisé avec cette extraordinaire vision de la gloire divine lorsqu'il reçut sa commission de porter le message de Dieu à la maison rebelle d'Israël. Il déclare que les cieux étaient ouverts et il eut des visions de Dieu, des emblèmes et des symboles de la majesté divine, lesquels révélaient la gloire du Seigneur.

Pendant que ces créatures vivantes se déplaçaient, le bruit de leurs ailes était comme la voix du Tout-Puissant. Dans le ciel qui était au-dessus d'eux il y avait quelque chose de semblable à un trône, et sur ce trône, la ressemblance d'un homme. Ceci pouvait-il représenter Celui qui devait venir poser une main sur le pécheur, et l'autre sur un Dieu miséricordieux, et les unir dans la réconciliation? L'apparence de feu entourait Celui qui était assis sur le trône. Le feu indique le jugement. Mais au-dessus de tout cela, il y avait l'aspect d'un arc qu'on voit dans les nuées en temps de pluie. Cet arc-en-ciel de promesse apparut comme un drapeau de ce trône de gloire et représente une alliance de paix. Excepté le jugement dernier, il n'y a jamais eu un jugement prédit qui ne soit suivi d'une promesse de paix et d'espérance à ceux qui prêteront l'oreille à l'avertissement et chercheront la face de Dieu. Dieu se souvient de la miséricorde quand Il est en colère. Le but extrême de Dieu est de sauver la vie des hommes et non de les détruire.

Mangeant le Rouleau

Un rouleau plein de lamentations et de malheurs, écrit en dedans et en dehors, fut remis à Ezéchiel. Il fut demandé à Ezéchiel de manger le rouleau. Le Seigneur voulut qu'Ezéchiel fût pleinement imprégné du message qu'il allait porter.

Afin de prêcher pleinement la parole de Dieu, un ministre doit connaître et comprendre le message qu'il doit prêcher. "Efforce-toi de te présenter devant Dieu comme un homme éprouvé, un ouvrier qui n'a point à rougir, qui dispense droitement la parole de la vérité" (2 Timothée 2:15).

Ce rouleau ou ce message parle du jugement de Dieu contre le péché. Ce n'est pas facile de proclamer les jugements de Dieu. Cela apporte parfois de rudes persécutions au messager. C'est pour cela que plusieurs ministres prêchent uniquement "l'amour" de Dieu. C'est un moyen facile et cela chatouille les oreilles des gens. Cela ne les perturbe pas dans leur sommeil spirituel. Mais Dieu est un Dieu de jugement aussi bien qu'un Dieu d'amour et de miséricorde.

Ingrat

Il n'y a jamais eu un peuple qui soit aussi favorisé qu'Israël, et jamais un peuple qui soit aussi ingrat. A un moment donné, la gloire du Seigneur avait resplendi à travers le Royaume d'Israël jusqu'à toutes les nations du monde. Aucune nation ne fut aussi bénie du Seigneur qu'Israël durant le règne de Salomon, mais le péché et la désobéissance le firent descendre du sommet de la gloire vers les profondeurs de l'esclavage. Quelle chute! "La justice élève une nation, mais le péché est la honte des peuples" (Proverbes 14:34). Il n'y a pas une âme aussi abjecte et pitoyable que celle qui a connu une fois Dieu et a récidivé.

Un Peuple Rebelle

Ezéchiel fut doté de ces excellentes qualités qui font d'un homme un géant pour le Seigneur. Il fut envoyé vers un peuple rebelle. Le Seigneur lui dit de ne pas craindre leurs discours ou de ne pas être consterné par leurs visages. Qu'ils écoutent ou non, il devrait proclamer la Parole du Seigneur. Paul exhorta Timothée: "Prêche la parole, insiste en toute occasion, favorable ou non, reprends, censure, exhorte, avec toute douceur et en instruisant" (2 Timothée 4:2).

Quand bien même ils ne vont pas écouter, ils ne pourront pas dire qu'ils en sont ignorants au jour du jugement.

Une Sentinelle

Ezéchiel fut fait sentinelle sur la maison d'Israël. Le devoir d'une sentinelle est d'avertir le peuple d'un danger imminent. Israël avait erré loin de la bergerie. Le prophète Jérémie dit: "Le péché de Juda est écrit avec un burin de fer, avec une pointe de diamant" (Jérémie 17:1). "Ne vous y trompez pas: on ne se moque pas de Dieu. Ce qu'un homme aura semé, il le moissonnera aussi" (Galates 6:7). Israël moissonnait maintenant ce qu'il avait semé depuis des années. Ils étaient captifs sur une terre étrangère. Les murs de Jérusalem, leur belle ville, étaient démolis. Leur temple somptueux était dévasté. Leurs péchés les avaient séparés de leur Dieu. Non seulement leurs péchés passés, mais aussi leurs péchés actuels leur cachaient la face de Dieu. Ils étaient aussi un peuple entêté et rebelle. Ils avaient oublié Dieu.

La Responsabilité

La responsabilité d'avertir Israël reposait sur Ezéchiel. La responsabilité d'avertir les pécheurs aujourd'hui repose sur les sentinelles de Dieu. Où étaient les prédicateurs avec des messages percutants qui avaient une fois proclamé que le feu de l'enfer et le soufre attendent les impies? La "sécurité éternelle" est le cri que les mercenaires lancent aujourd'hui. Ecoute ceci de la bouche du Tout-Puissant: "Si un juste se détourne de sa justice et fait ce qui est mal, je mettrai un piège devant lui, et il mourra; parce que tu ne l'as pas averti, il mourra dans son péché, on ne parlera plus de la justice qu'il a pratiquée, et je te redemanderai son sang."

De la chaire, de la presse, de l'espace, dans presque chaque partie du globe, on entend cette douce expression: "sécurité éternelle". Un homme peut être éternellement en sécurité s'il est obéissant aux commandements de Dieu, mais s'il se détourne de sa foi, il n'est plus un enfant de Dieu et il n'a plus droit à la vie éternelle. A qui le sang de ceux qui ont été trompés sera redemandé? Ils ont été amenés à croire que s'ils sont sauvés une fois, ils ne peuvent plus être perdus, alors que la Parole de Dieu déclare clairement que seuls ceux qui ont le "cœur pur" verront Dieu. Dieu a encore quelques fidèles "Ezéchiel" qui mettent encore en garde les méchants contre leurs mauvaises voies et qui déclarent que le jour où le juste péchera il mourra sûrement.

QUESTIONS

1. Où était Ezéchiel quand le Seigneur le chargea de la commission?
2. Quel était le proverbe que les enfants d'Israël utilisaient?
3. Décrivez la vision qu'Ezéchiel eut.
4. Pourquoi il a été dit à Ezéchiel de manger le rouleau?
5. Quel est le devoir d'une sentinelle?
6. Que dit le Seigneur concernant le juste au jour où il péchera?
7. Que dit le Seigneur concernant le pécheur au jour où il se détournera de son péché?